

# *Le ministre russe des Affaires Étrangères souligne que l'Occident fait tout pour freiner le développement de son pays*

---



Moscou, 22 août (RHC) Le ministre russe des Affaires Étrangères , Sergueï Lavrov, a souligné que les pays occidentaux font tout leur possible pour que les conditions extérieures pour le développement de la Russie ne soient pas favorables.

Lors d'une rencontre avec le président Vladimir Poutine et des représentants du parti Russie Unie, le diplomate a relevé que cette situation, ces dernières années, s'est manifestée de manière particulièrement vive, a rapporté l'agence de presse Spoutnik.

Il a attiré l'attention sur la manipulation des événements historiques liés à la Seconde Guerre mondiale (1939-1945), qu'il considère comme une "offensive idéologique".

"Derrière cela se cache le désir de justifier la politique déjà pratiquée de l'Occident, qu'ils appellent la nécessité de respecter un ordre mondial fondé sur des règles", a-t-il commenté.

Il est clair, a-t-il dit, que l'Occident "n'est pas intéressé, ne veut pas résoudre des questions clés des relations internationales dans un cercle où il y a des pays ayant leur propre opinion : la Russie, la Chine et beaucoup d'autres", a signifié Lavrov.

"D'où la tentative de transférer les décisions de toutes les questions importantes, du point de vue de l'Occident, à un cercle étroit de personnes ayant les mêmes idées, puis d'essayer de les présenter comme la pure vérité", a expliqué le ministre russe des Affaires étrangères.

À son avis, la réponse de la Russie devrait être la confiance dans ses propres forces.

"Nous n'avons jamais voulu l'auto-isollement, la confrontation, mais faire confiance à des partenaires qui ne sont pas fiables, ce n'est probablement plus permis dans l'histoire moderne", a-t-il souligné. Il a réaffirmé que la partie russe était toujours disposée à coopérer. Cependant, a-t-il souligné, Moscou devrait "avoir ses propres solutions et technologies dans tous les domaines clés de la vie de l'Etat", a-t-il estimé.

(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267716-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees-souligne-que-loccident-fait-tout-pour-freiner-le-developpement-de-son-pays>



**Radio Habana Cuba**